
Juantorena afirma que esporte
cubano vai fortalecer a base em
2017

Havana, 24 de dezembro (RHC).- O ex-
corredor e atual presidente da Federação
Cubana de Atletismo, Alberto Juantorena,
disse que é preciso fazer um esforço
grande nesse setor no ciclo olímpico até os
Jogos de Tóquio'2020, fortalecendo a base
e a massividade.

Juantorena foi campeão olímpico nos 400 e
800 metros em Montreal'1976. “Nós temos
o fundamental que é a Revolução, o
sistema social e o legado do Comandante
em Chefe Fidel Castro”, apontou. Lembrou
que o líder cubano afirmara que os gênios
se encontravam nas massas, e isso levou a
desenvolver a prática massiva do esporte
para facilitar a detecção de talentos.

Destacou o êxito de Cuba se manter entre
os 20 primeiros países do mundo nesse
setor. “Quando revisamos o quadro de
medalhas em nível mundial vemos nações
que são potências com muito maior
econômico e muitos mais milhões de
habitantes que Cuba, que não conseguem
ganhar cinco medalhas de ouro numa
olimpíada”, assinalou o presidente da
Federação Cubana de Atletismo. Ao longo
da história, este país conquistou 220

medalhas olímpicas, delas 78 de ouro.

 

https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/deportes/116571-juantorena-afirma-que-esporte-cubano-vai-
fortalecer-a-base-em-2017

https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/deportes/116571-juantorena-afirma-que-esporte-cubano-vai-fortalecer-a-base-em-2017
https://www.radiohc.cu/index.php/pt/noticias/deportes/116571-juantorena-afirma-que-esporte-cubano-vai-fortalecer-a-base-em-2017


Radio Habana Cuba


